新春のあいさつ

議 倉持 長 功



ご理解とご協力を賜りまして、 町議会を代表いたしまして、謹ん より感謝申し上げます。 日頃より境町議会に対しまして、 で新年のご挨拶を申し上げます。 思い起せば去年は、新型コロ 町民の皆様におかれましては、 ナ

染拡大市町村」に位置付けられ、 態宣言が発せられ、 トの自粛要請が、国からは緊急事 共施設の利用制限や、 ウイルス感染症の予防に明け暮れ 酒類を提供する飲食店等に対し14 出自粛要請が、 た一年でありました。 日間の営業時間短縮要請が出され 茨城県からは「感 不要不急の外 各種イベン 町からは公

臨時会4回全て傍聴は中止させて 議会としましても、定例会4回、 一般質問も大きく制限

させていただきます。 り申し上げまして、 様のご健勝とご多幸を心からお祈

年頭の挨拶と

結びに、境町の発展と町民の皆

でよろしくお願いします。

ただきました。 例のない異例の措置をとらせてい させていただきました。まさに前

輝かしい令和3年の新春を迎え、

ざいました。 協力をいただき誠にありがとうご が、新型コロナウイルス感染症拡 窮屈な思いをさせてしまいました 大防止のために、 町民の皆様におかれましては、 一年を通してご

せん。 的規模の感染症には変わりありま ロナウイルスの特効薬はありませ 種が始まっておりますが、 せん。海外では予防ワクチンの接 染症の危機は過ぎ去ってはおりま 現状では、 なくされるように思います。いわ イルスと共存していくことを余儀 自己防衛をしながら新型コロナウ ん。依然としてリスクが高い世界 しかし令和3年が明けましても したがって当面、 新型コロナウイルス感 私たちは 新型コ

> け、 がら、 続き、 践し、新型コロナウイルスに強い すので、「新しい生活様式」を実 携して、新型コロナウイルス感染 密接の「3つの密」を避け、 ゆる 町民一丸となり、皆様と共に歩み 症の拡大防止対策に万全を期しな 予防の徹底をお願いいたします。 手洗いの励行のほか、密閉、 を進めてまいりたいと思いますの withコロナ社会づくりに向け、 マスクの着用や、咳のエチケット、 議会としましても町執行部と連 引き続き対策を講じていきま Withコロナです。 社会経済活動の回復に 気を緩めることなく 向